

# Sheinbaum pide a titular de Seduvi que deje el cargo; se le investiga por ataque sexual

Esta semana avanzarán los procesos derivados de acusaciones de agresiones sexuales contra Gregorio Gómez Cruz; la primera mujer que lo señala pedirá medidas de restricción contra el señalado funcionario. La segunda denuncia de igual índole se formalizará

**Liliana Gómez**  
@IODURAN

Claudia Sheinbaum solicitó a Gregorio Gómez Cruz, titular de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda (Seduvi), que se separe unos días de su cargo en tanto la fiscalía capitalina investiga las acusaciones en su contra, ambas por presuntos ataques sexuales contra dos mujeres que contrató como parte de su staf.

Este martes la primera de las mujeres que lo señalaron pedirá medidas de protección que incluyan la restricción al funcionario de que se le acerque o trate de contactarla a través de su secretario particular. Y este

mismo martes la segunda mujer acudará a Fiscalía para formalizar su denuncia.

En conferencia de prensa matutina, la jefa de gobierno Sheinbaum informó que “le he pedido (a Gómez Cruz) que se separe de su cargo unos días, para saber si realmente hay elementos suficientes por lo que lo están acusando, la Fiscalía determinará si hay elementos o no”.

La primera denuncia, presentada directamente ante Ministerio Público, fue dada a conocer este sábado 4 de junio por el periodista Salvador García Soto. Crónica dio a conocer el segundo caso llevado el 25 de mayo pasado ante la Secretaría de las Mujeres de la capital.



La jefa de Gobierno capitalino, Claudia Sheinbaum, en su visita a Palacio Nacional de este lunes

## Pide PRD-CDMX investigar acusaciones de abuso sexual cometido por el titular de Seduvi



Nora Arias, presidenta del PRD-CDMX

La presidenta del Partido de la Revolución Democrática en la Ciudad de México, Nora Arias, pidió al gobierno capitalino que investigue al titular de la Secretaría de Desarrollo urbano y Vivienda, luego de que se diera a conocer que hay una acusación en su contra por abuso sexual.

### PIDE EVITAR CORTINAS DE HUMO

“El presunto abuso sexual cometido por el titular de la @seduviCDMX, Rafael Gómez debe investigarse de inmediato; exigimos al @GobCDMX solicitar la orden de aprehensión y dejar de montar cortinas de humo como la suspensión de obras en Plaza Garibaldi”, expresó la lideresa del sol azteca en la Ciudad de México.

Rafael Gregorio Gómez Cruz fue denunciado por abuso sexual ante la Fiscalía de Delitos Sexuales de la Fiscalía General de Justicia de la CDMX; la querrela la realizó una joven que acababa de ser contratada por el funcionario para trabajar con él, y a la que habría tocado sin su consentimiento. (Redacción)

## Hay una gran simulación de la justicia: Rubio

El día de hoy, se dio a conocer que Rafael Gregorio Gómez, titular de la SEDUVI CDMX, había sido separado del cargo por presunto abuso sexual.

Al respecto, el Diputado local por el Distrito XXX de Coyoacán, Ricardo Rubio Torres, mencionó que esa acción no era más que una “simulación de la justicia”.

“Quienes conocemos de este tipo de asuntos, sabemos que no se resolverá en unos cuantos días, y a este señor, la Jefa de Gobierno lo está separando por unos días, sin especificar cuántos, por lo que la simulación es evidente”.

También señaló que hay una clara falta de compromiso de parte del actual gobierno de la CDMX, quien no está comprometido con las mujeres, como en el caso de los feminicidios, por ejemplo, que en el 90% de los casos quedan impunes.

“El partido oficialista, tiene perfiles de dudosa procedencia,

tienen funcionarios acusados de diversos delitos en todos los niveles, incluso algunos son diputados de MORENA en el Congreso local y federal” – apuntó el legislador local. (Redacción)



Ricardo Rubio Torres.

**El diputado local por el Distrito XXX de Coyoacán señaló que hay una clara falta de compromiso de parte del actual gobierno de la Ciudad de México**